



## divorce apres violences conjuguale

Par **minga**, le **18/02/2011** à **00:01**

bonjour

c'est un peu comme une bouteille dans la mer, car je suis vraiment perdu, il y a 3 ans et demi j'ai été poignardée par mon mari j'ai demandé le divorce, mais le juge m'a débouté je ne sais pas pourquoi, j'ai fait appel et le juge a dit dans la lettre qu'il sursoit sur le divorce en attendant car l'affaire n'a pas encore été jugée moi j'en ai marre rien ne vient je ne peux pas avancer tant que cette histoire est encore là je veux tourner la page et quitter la région vraiment aidez moi par vos témoignages si vous pouvez me conseiller je suis à bout de nerfs, j'ai l'impression que c'est moi qu'on punit et en plus mon avocat s'en fou elle ne m'informe de rien elle a reçu ses chèques et vraiment je souffre et je pense souvent à mettre fin à ma vie car c'est moi qu'on punit

Par **Domil**, le **18/02/2011** à **17:54**

[citation]mais le juge m'a débouté je ne sais pas pourquoi[/citation]

Lisez l'ordonnance émise par le juge.

Voyez avec votre avocat